

Le ministre de l'Économie de la Bolivie déclare que le pays est en mesure d'affronter la crise mondiale



La Paz, 14 janvier (RHC-PL)- Le ministre bolivien de l'Économie et des Finances Publiques, Luis Arce, a déclaré que le pays dispose des outils nécessaires pour affronter la crise économique internationale .

Il a souligné qu'en 2014, le contexte international ne sera pas très différent de celui de l'année dernière, mais que le pays possède un bouclier pour se protéger et il a signalé que l'économie de la Bolivie va continuer de croître.

Luis Arcé, a souligné que l'année 2013 a été positive pour le pays par rapport à d'autres pays, parce que la croissance économique a été élevée et l'inflation a pu être contrôlée de telle sorte qu'elle n'a pas dépassé 6,48 %.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/11235-le-ministre-de-leconomie-de-la-bolivie-declare-que-le-pays-est-en-mesure-daffronter-la-crise-mondiale>



Radio Habana Cuba